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別紙２ 

小規模多機能ホームすずらん川合 

第 56 回運営推進会議 議事録 

 

開催日時：令和５年７月２６日 午後 1 時 30 分～2 時 30 分 

開催場所：小規模多機能ホームすずらん川合  

 

１．議題 

 （１）活動状況報告 

・ 5/31 第 55 回運営推進会議 

・ 6/ 1 2B さん誕生会（11 名）ちらし寿司、茶碗蒸し、ケーキ 

    5/22-28県内コロナ感染者数 56 人（県央 4 人）医療機関 1.5 人 

・ 6/ 4 川合町一斉清掃 

・ 6/ 5-6 バーベキュー会（12名、12 名） 

・ 6/ 7 大田市立病院地域連携研修会（嚥下） 

・ 6/13 大屋あじさい見学（9 名） 

・ 6/14 高校等就職情報交換会 

・ 6/18-19 大屋あじさい見学（5 名、7 名） 

・ 6/29 21 老福連総会（オンライン） 

・ 6/30 21 老福連中国ブロック会議（出雲） 

・ 7/14 職員１名がコロナ陽性確認（最終勤務日 7/8） 

・ 7/20 7/10-16 県内コロナ感染者数 332人（県央 40 人）8.74 人 

 

 （２）大田市役所より助言 

   ①夏を迎え細菌の繁殖が活発になっており、食中毒や感染症に注意して    

ほしい。体調が悪ければ速やかに医療機関を受診してほしい。 

   ②熱中症予防も大切で、水分を適切にとることと、体調が悪くて熱中症    

の疑いがあれば受診してほしい。 

 

 （３）推進委員からの意見  

   ①民生委員として訪問した際に水分補給を勧めるが、お年寄りはトイレ    

が近くなるからと拒否される。カフェインのない飲物を 30 分に１回    

くらい１～２口でも飲んでもらうと良いのですが。（知見を有する者） 

   ②夫の水分摂取は難しいです。受診時に水分不足と言われることがあり、    

アクエリアスの氷を作って食べさせたりしていますが。病気があるた    
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め薄味にしているので美味しくないのか、夏場は味を少し濃くすると    

飲食の量が増える気がします。（利用者家族） 

   ③訪問時に運動不足の方への声かけはどうしていますか。また、訪問時    

はどんな内容で援助していますか。送迎時などはスピードを緩めて安    

全運転に努めてほしい。職員不足とのことですが新卒採用はあります    

か。職場環境を良くして職員定着を進めてほしい。（地域住民の代表） 

   →訪問時の声かけは、夏場は暑いので積極的な運動の声かけはしていま    

せん。訪問時の援助内容は、調理・掃除・ゴミ出しなどの生活援助と    

身体介護もあります。新卒採用は邇摩高校が主ですが、今の３年生の        

福祉系列は 12 名で来春の就職希望は殆どいないようです。他の普通    

高校からの職場見学を予定しています。 

   ④週２回パワリハで運動すると力がつくような気がするし気分も晴れま    

す。先日のバーベキューはみんなで準備して楽しかったし美味しく食    

べました。（利用者代表） 

 

                                                              以 上 

 


